
岡山市長電子雜誌(88)  平成 29 年 7 月 25 日號 

 

【期待東京奧運會再交鋒】 

 

 

大家好！我是岡山市長大森。 

 

上星期六，我觀看了正在岡山集訓的菲律賓女子排球代表隊與我

們岡山海鷗隊的公開比賽。 

 

該代表隊之前拜會市長時各位選手既可愛又開朗，因而拜會不同

於往常而呈現出一片溫馨祥和的氣氛。然而一旦進入比賽，他們的表

情立刻就變得非常嚴肅認真，強勁有力的扣球連接不斷。 

 

據岡山海鷗隊的河本教練說，菲律賓隊雖然還處於發展過程中，

但是水平卻相當不錯，每一位選手也都非常坦率樸實、練習積極投入，

五、六年後也許會成為一支非常了不起的隊伍。至於東京奧運會的亞

洲排球隊參賽名額，日本為主辦國、中國隊為世界頂尖水平，因此這

兩個國家不佔亞洲名額的可能性很大，這對於亞洲的其他隊來說是非

常有利的。所以，菲律賓肯定要瞄準這個機會。 

 

公開比賽的當天，菲律賓排球組織委員會委員長(菲律賓外交部長)

卡耶塔諾及夫人(達義市長※)也前來觀看比賽，我們一起興高采烈地討

論著排球。 

其中，聽到他們正在為獲得東京奧運會入場券而認真備戰，於是



就像他們發出了到時一定要參加岡山事前集訓營的邀請，得到了他們

積極的回應。 

 

通過本次的拜會及公開比賽，感覺到整個菲律賓隊積極向上的濃

厚氣氛。我期待著岡山海鷗隊的選手能被選入國家隊、再次在東京奧

運會舞台上與菲律賓選手對壘。 

 

※菲律賓達義市是距馬尼拉機場交通便利的、約有 80 萬人口並且發展

迅速的一座城市，現在有豐田等許多日系企業進駐該市。 


